



Liebe Kellerhelden,

wie war euer Wochenende?

Wir hängen immer noch ein bisschen von der Goa durch, aber hilft ja alles nix. Bis Dienstag sind wir wieder bei Kräften und „Endless Summer“ ruft.

Wir trinken brav unsere Shots aus, dann klappts auch mit dem Wetter. Der großartige Irie Jai kommt aus Rügen rübergetraktort und animiert unsere Herzen zum Tanz.

Freitag geht es weiter, Enno legt auf und wir bedanken uns für die Gnade des Wochenendes. Eintritt ist erneut umsonst für alle und dich.

Samstag werden wieder Helden gesucht im Keller.

Diesmal wortwörtlich, denn die Superheldenparty hält Einzug.

Egal, ob ihr mit Batman „Bäng“ und „Boom“ nachgesprochen habt, ob ihr mit Spiderman etwas über Macht und Verantwortung gelernt habt oder es doch eher mit den Ninja Turtles haltet und Pizza futtern eure Superkraft ist – wir haben Platz für euch alle. Und ganz viel Zaubertrank.

Joker und Lucky Luke sind leider schon vergeben an die DJs dieser Nacht, in der Helden (und Heldenepen) geboren werden.



13:13 22.08.2016